



## Pide Coparmex acudir a votar

> **JOSÉ MEDINA MORA ICAZA** dijo que la democracia requiere de participación ciudadana  
> **LOS 71 INTEGRANTES DE LA CONFEDERACIÓN** lanzaron el posicionamiento 'Participo, Voto y Exijo'

BOCA DEL RÍO  
CÉSAR TORRES  
IMAGEN DEL GOLFO

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), llevó a cabo el Posicionamiento por la Democracia, dentro de sus actividades de participación cívica; "Participo, Voto y Exijo".

Miembros de los 71 centros empresariales de la Coparmex de toda la República Mexicana, hicieron un llamado a las y los mexicanos para que este próximo domingo 2 de junio hagan escuchar su voz en las urnas.

Antonio Sánchez Díaz de Rivera, presidente del Comité Promotor del Modelo de Desarrollo Inclusivo, indicó que la Coparmex se preocupa para promover el bien común a través del emprendimiento y la innovación para lograr un desarrollo positivo.

"El acuerdo lo que permite es comprometer y comprometernos, y han firmado ya varias instituciones de la sociedad civil, organizaciones de la misma sociedad, universidades, también han firmado 2 candidatos a la Presidencia de la República."

"Por ello ahora todos los presidentes de los 71 centros empresariales han firmado este acuerdo, porque la confederación es eso, es una confederación que agrupa centros que tienen vida propia".

**Por un mejor México**  
Por su parte, José Medina



**JOSÉ MEDINA MORA ICAZA**, presidente Nacional de la Coparmex, destacó que están comprometidos para trabajar por un mejor México.

Mora Icaza, presidente Nacional de la Coparmex, destacó que están comprometidos por trabajar por un mejor México, por tal razón, se manifestaron en favor de la democracia.

Puntualizó que para que avance la democracia se requiere el elemento fundamental de la participación ciudadana, trabajando con un modelo de desarrollo inclusivo.

"Este acuerdo por un México con desarrollo inclusivo nos define estas 6 prioridades que consideramos fundamentales en este momento de México. Una calidad de la educación en donde hemos tenido un retroceso, pero también salud para todos, en donde en 2018 Coneval nos decía "20 millones de mexicanos no tiene acceso a los servicios de salud".

## Que nada nos detenga el 2 de junio: Liaño

BOCA DEL RÍO  
CÉSAR TORRES  
IMAGEN DEL GOLFO

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) delegación Veracruz, Manuel Liaño Carrera, hizo un llamado a la ciudadanía para que no se deje intimidar por rumores de violencia e inseguridad y salga a votar en las elecciones del próximo 2 de junio.

"Nosotros le apostamos e invitamos a que no tengamos miedo que salgamos a votar, que hagamos una fiesta cívica, casi un millón y medio de ciudadanos en el país seremos los encargados de administrar el proceso electoral".

Liaño Carrera subrayó la importancia de no ceder ante la apatía ni dejarse influenciar por rumores infundados sobre la seguridad durante las elecciones.



**INTEGRANTES DE DIFERENTES COLECTIVOS** pidieron a la fiscalía de Veracruz realice su trabajo y que ponga mayor atención en sus desaparecidos.

## Refuerzan búsqueda de sus desaparecidos

> **COLECTIVOS** colocan folletos y lonas de sus seres queridos en el centro de Veracruz

> **SOLICITARON A LA POBLACIÓN** ayuda con información, cualquiera puede ser de utilidad, dijeron

VERACRUZ  
LAURA MORALES  
IMAGEN DEL GOLFO

Integrantes de diferentes colectivos de desaparecidos repartieron folletos y colocaron lonas con los rostros de sus familiares en diferentes puntos del centro de la ciudad de Veracruz, para solicitar a la ciudadanía en general que aporten cualquier información que contribuya a localizarlos.

Carina Montor Hernández, quien busca a su hijo Ricardo López Montor, desaparecido en 2020, pidió la colaboración de la ciudadanía en general, ya que cualquier información puede ser de utilidad para que este y otros casos avancen.

"Es para ver si alguien de la ciudadanía tiene informe sobre ellos. Todos los días trabajamos en la búsqueda de nuestros desaparecidos".

Reconoció que la Comisión Estatal de Búsqueda los apoya con lonas y boletines para poder realizar la búsqueda en vida de sus hijos, hermanos, hijas, esposos

y otros familiares en calidad de desaparecidos. Sin embargo, no hay avance en las investigaciones, por lo que pidió a la fiscalía llevar a cabo su trabajo.

**Piden atención**  
"Solicitamos a gritos a la Fiscalía que ponga atención con nuestros desaparecidos. En mi caso busco a mi hijo y no hay ningún indicio. Después de la desaparición de mi hijo mi vida cambió por completo, así como la de mis compañeras".

También hay búsqueda en diferentes predios, como en La Barranca de la Aurora, La Guapota y Alvarado. Como parte de las acciones, acudieron al Zócalo de la ciudad de Veracruz. En la brigada participaron 14 personas que buscan a sus familiares.

Portando folletos y colgando lonas con los rostros de sus seres queridos desaparecidos, recorrieron las calles del centro de la ciudad en un esfuerzo por obtener cualquier información que pudiera llevar al paradero de aquellos que tanto aman.

## Carros 'chocolates' afectaron el mercado

> **MILLONES DE AUTOMÓVILES** irregulares de EU, fueron regularizados en México: AMDA > **EL PAÍS** está en fase de recuperación respecto a 2019: Rosales

VERACRUZ  
ABRAHAM NASSAR  
IMAGEN DEL GOLFO

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) reporta una venta promedio mensual a nivel nacional de 115 mil unidades.

El presidente Ejecutivo de la AMDA, Guillermo Rosales Zárate, dijo que en el primer cuatrimestre se alcanzó 460 unidades y el cierre del 2024 estará muy cercano a 1.5 millones de unidades. Sin embargo, se está distante del récord establecido en 2016, de 1 millón 607 mil unidades vendidas.

"Nos encontramos en una fase de recuperación de la venta de vehículos nuevos en el país comparado con el año 2019. Antes del inicio de la pandemia ya nos encontramos arriba de aquel momento. El cierre del primer cuatrimestre de este año va avanzando con una venta promedio mensual a nivel nacional de 115 mil unidades".

Señaló que afectó gra-



**Nos encontramos en una fase de recuperación de la venta de vehículos nuevos en el país respecto 2019. El cierre del primer cuatrimestre de este año va avanzando con una venta promedio mensual a nivel nacional de 115 mil unidades.**

**Guillermo Rosales Zárate**  
Presidente Ejecutivo de la AMDA

vamente la introducción de vehículos de contrabando procedentes de Estados Unidos ya que el sexenio concluirá con la regularización de 2.5 millones de vehículos. Impactó sobre todo la recuperación de ventas en los estados del norte del país.

"Es una presión muy fuerte para el medio ambiente y para la seguridad. Estos vehículos son contrabandeados por personas que están bajo el control pago de piso de las mafias del crimen organizado entonces

finalmente este programa ha venido a beneficiar directamente al crimen organizado".

**En tiempos de entrega**

Afirmó que los inventarios se regularizaron y todas las marcas y modelos están en tiempos de entrega menores al mes con una competencia fuerte que permite al consumidor tener una elección amplia de modelos y precios que se ajusten a su capacidad económica, gustos, preferencias y necesidades.



**HABITANTES** reportaron que las llamas iniciaron en un terreno muy cerca de la gasolinera situada en la localidad de El Bayo.

## Reportan en la región incendio de pastizales

> **AUTORIDADES** alertan por siniestros en Alvarado, Medellín y Tlaxicoyán  
> **BOMBEROS**, Protección Civil y pobladores, unen fuerzas para liquidarlos

ALVARADO  
SERGIO ALDAZARA  
IMAGEN DEL GOLFO

Durante el transcurso de este viernes se han registrado numerosos incendios de pastizales en las diversas localidades entre los municipios de Alvarado, Medellín de Bravo y Tlaxicoyán que han mantenido ocupados a socorristas y pobladores.

Desde la madrugada, habitantes reportaron que las llamas comenzaron a arder en un terreno muy cerca de la gasolinera situada en la

localidad de El Bayo, sobre la carretera federal 180 Costera del Golfo.

Ya entrada la tarde, reportaron más conflagraciones similares en las congregaciones de Salinas, La Palma, Mandinga y Cardón, Rincón de la Palma, San Pedro, Joluca, La Piedra, La Tuna Morelos, El Paseo, entre muchas otras.

En todas estas localidades el fuego comenzó a consumir los diversos pastizales que están totalmente secos por la falta de lluvias que ha azotado toda la región desde hace ya varios meses y parece no tener fin.

**Sin riesgo, dice PC**  
La Secretaría de Protección Civil del Estado informó que las distintas corporaciones de seguridad y rescate trabajan en conjunto en toda la región, además de que el hecho no representa un riesgo a la población. Los habitantes están muy intranquilos porque en varias zonas hay corrales con animales de granja, además que en otros el fuego está muy próximo a las casas.